



****PARA SU DIVULGACIÓN INMEDIATA****
24 de julio de 2023

El Departamento de Salud y organizaciones comunitarias participarán en el proyecto Arena Roja para la concientización sobre el tráfico de personas.

CONDADO DE HAMILTON, TN – El Departamento de Salud del Condado de Hamilton, [WillowBend Farms](http://WillowBendFarms.com) y [Vision Hospitality Group](http://VisionHospitalityGroup.com) se han asociado con organizaciones locales para participar en el Proyecto Arena Roja durante la Semana de Concientización sobre el tráfico humano, del 23 al 29 de julio de 2023.

El [Proyecto Arena Roja](http://ProyectoArenaRoja.org) utiliza obras de arte en arena como medio para que la gente se reúna y establezca vínculos, con el fin de concientizar sobre la trata de seres humanos, la esclavitud moderna y la explotación. La arena roja simboliza a las víctimas de la trata de seres humanos que caen cada día entre las grietas de nuestra sociedad. Aunque el Condado de Hamilton realiza continuos esfuerzos y mejoras, la trata de seres humanos sigue siendo un importante problema de salud pública en nuestra comunidad.

"El programa de Prevención de la Violencia Sexual del Departamento de Salud utiliza un enfoque de salud pública para prevenir la violencia doméstica y de parejas, el acoso sexual, la intimidación y la trata de seres humanos. Debemos seguir aumentando la concientización sobre la trata de seres humanos y aprender a reconocer las señales de la trata o la explotación. Las manifestaciones en público, como la del Proyecto Arena Roja, hacen que los residentes se detengan y aprendan más sobre cómo afecta la trata de seres humanos a su comunidad", afirma Monica Thompson, coordinadora de prevención de la violencia sexual del Departamento de Salud del Condado de Hamilton.

"Es fundamental que todos colaboremos para acabar con la trata de seres humanos. *Vision Hospitality Group* ha estado a la vanguardia de la capacitación y la provisión de otros recursos para ayudar a poner fin a la trata de personas. El Proyecto Arena Roja crea una nueva voz que despierta una mayor conciencia pública. Nos ha permitido crear asociaciones vitales en todo el Condado de Hamilton con grupos de apoyo, servicios para supervivientes y organismos gubernamentales igualmente comprometidos con esta causa. No podríamos estar más orgullosos de ayudar a organizar este evento y esperamos que llegue el día en que ya no sea necesario" así lo expresó Jenelle Hawkins, directora del departamento de Compromiso, Innovación y Bienestar de *Vision Hospitality Group*.

Según la agencia de investigaciones de Tennessee (*Tennessee Bureau of Investigation*), la trata de seres humanos es un delito impulsado por la necesidad de explotar a una persona a cambio de trabajo, servicios o actos sexuales comerciales, y que afecta a hombres, mujeres y niños. La trata de seres humanos es también una de las industrias delictivas de más rápido crecimiento en el país, con casos denunciados en los 50 estados. Según la [Línea Directa Nacional de Trata de Seres Humanos](http://LineaDirectaNacionaldeTratadeSeresHumanos.gov), en el 2021, 217 víctimas en Tennessee estuvieron relacionadas con 152 casos denunciados; los casos pueden tener múltiples víctimas.

"Como sobreviviente, comprendo la importancia de disminuir las barreras que impiden a las víctimas buscar servicios y considero que contar con una atención continua proporcionaría a los sobrevivientes una restauración sostenible. Durante el evento del Proyecto Arena Roja del viernes, 28 de julio, lanzaremos *"One HealthCommunications@HamiltonTN.gov*

Voice Collective". Este colectivo está formado por cinco agencias locales que luchan contra la trata de personas y que prestan servicios en la región de Chattanooga; se asocian como una voz unificada con la misión de apoyar a los sobrevivientes y prevenir la trata de personas", explica Sarah McKinnis, cofundadora y directora ejecutiva de *WillowBend Farms*.

Si conoce a alguien que necesite ayuda para escapar de la trata de seres humanos, póngase en contacto con la **Línea Directa de Trata de Seres Humanos de Tennessee** llamando al **1-855-558-6484**. Si sospecha que se ha encontrado con una víctima de la trata de seres humanos, puede llamar a la **Línea Nacional de Trata de Seres Humanos** al **1-888-373-7888** o **enviar un mensaje de texto al 233722**.

Como parte de los esfuerzos de divulgación durante la Semana de Concientización sobre la trata de seres humanos, se celebrará un evento del Proyecto Arena Roja el viernes, 28 de julio a las 10:00 de la mañana en el Hotel *Aloft*. Debido al espacio limitado, es preferible confirmar la asistencia. La información sobre el evento y el enlace para confirmar la asistencia están disponibles en <https://bit.ly/44sDCEBRedSandProjectEvent>.

El Programa de Prevención de la Violencia Sexual del Departamento de Salud continuará creando conciencia sobre la trata de personas y sobre el Proyecto Arena Roja en el concierto de *Nightfall* el viernes, 28 de julio, de 6:00 p.m. a 7:30 p.m. Los conciertos de [Nightfall](#) se llevan a cabo en el centro de Chattanooga, en el *Miller Park*, todo el mundo es bienvenido.

Recursos adicionales

- Para más información sobre la trata de seres humanos y la línea directa, visite: <https://humantraffickinghotline.org/>.
- Para obtener más información sobre cuáles son las señales de la trata de seres humanos, visite: <https://bit.ly/3K1Vm1v>
- Para obtener una lista completa de recursos, visite la página web del [Departamento de Salud de Tennessee](#).
- Para leer esta información en español, visite la página de Facebook en español del Departamento de Salud en <https://www.facebook.com/SaludHamiltonTN>